

1.610 plazas de trabajadores públicos tras convocar las elecciones

D. V. MADRID

El Gobierno ha lanzado, dos días después de que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunciase el adelanto de las elecciones generales, 1.610 plazas de personal laboral fijo para la Administración General del Estado. El Boletín Oficial del Estado (BOE) de ayer así lo recoge, y la oferta se desgana en 793 plazas del turno libre y 817 son para promoción interna. A las primeras, por lo tanto, se puede presentar «cualquier ciudadano que cumpla los requisitos previstos para desempeñar ese puesto», tal como señaló el Ministerio de Función Pública. «Las 817 plazas restantes están destinadas a promoción interna, el proceso vinculado al personal que ya tiene la condición de empleado público y aspira a promocionar a otros grupos», añadió.

La convocatoria corresponde a la Oferta de Empleo Público de 2020 y las plazas son para trabajar en Delegaciones o Subdelegaciones de Gobierno, el SEPE, la Inspección de Trabajo, el Museo Reina Sofía y el Centro Dramático Nacional.

«Las plazas, que son para puestos repartidos por todo el territorio español, se dividen entre los cinco grupos profesionales de distinta forma. Para el que más oferta existe es el Grupo Mi, para el que se exige la titulación de Técnico Superior en Formación Profesional, ofrece 851 plazas», detalló Función Pública. Y desde el Ministerio de María Jesús Montero se desvincula totalmente esta convocatoria del hecho de que se hayan convocado elecciones. Apuntan que la convocatoria ya estaba prevista, y que el Gobierno no está en funciones por lo que debe seguir con su actividad.

La publicación en el BOE se produce, además, cinco días después de que el Gobierno anunciase becas de 7.000 euros para opositores. Destinadas, en concreto, «a quienes preparen oposiciones de Cuerpos y Escalas de la Administración General del Estado», anunció Función Pública el viernes antes a las elecciones.